

北日本新聞

2018年(平成30年) 12月14日 金曜日
南西の風のちの西の風情が懐かし
発行所 北日本新聞社
富山県安土町2番14号
〒930-0034 電話076-445-3300
©北日本新聞社 2018
地域の話題・情報は 076(445)3458へ
きょうの天気
6 9 12 15 18 21

魚津 4 1
富山 4 1 60% 50% 60%
高岡 4 2
砺波 4 2 60% 50% 60%
15(出) 16(日) 17(月) 18(火) 19(水) 20(木)
40% 60% 80% 70% 60% 40%
8 0 0 4 3 3 5
金沢 札幌 豊後 大板 東京
きょうの各地
冬期用品 冬フェン
オートボックス
ことば
外国人の就労拡大 少子高齢化などを背景とし、人手不足に悩む企業は、外国人労働者を積極的に活用するよう求め、入国管理手続を簡便化し、在留資格「特定技術1号」(同2号)を新設した。一定技能が必須な業務に就く1号は、在留期間が通算5年で家族帯同を認め、熟練技能が必要な業務に就く2号は期限が更新でき、配偶者と子どもも在留可能。資格は生活に支障がない程度の日本語能力が条件で、各業種を所管する省庁の試験を経て取得するほか、技術実習生からの移行も多くなっている。

富山市大空襲の資料収集

来年度 後世に戦禍伝える

森市長は同日開かれた市議会本会議の一般質問で、赤星ゆかり氏(共産)から空襲に対する見解を問われたのに対し、「非戦闘員である市民を標的にしていたことは明らかで、戦時国策法に反する」と非難。戦争を二度と起こさな



富山大空襲でがれきの山となった総曲輪丸の内
1945年8月



富山県土産物産館が所蔵する空襲関係資料の一部

空襲を伝える資料として富山市郷土博物館が所蔵している。釜なごり点にとどまり、常設展示していない。焼夷弾が直撃した跡の残る建物などは老朽化に伴って取り壊されるなど、遺構は失われつつある。

富山大空襲 終戦間際だった1945年8月2日の午前0時36分に始まり、米軍のB29爆撃機約170機が午前2時27分までの間に50万発以上の焼夷弾を富山市中心部に投下した。市街地の99.5%に当たる197777㎡が焼き尽くされ、2万4914世帯が被災。確認されただけで2719人が亡くなった。本土空襲の中でも特に大きな被害を受けたものとして知られる。

外国人材の都市集中防止

就労拡大 農・漁業は派遣容認 全容判明

改正入管難民法などの成立を受けた外国人労働者受け入れ拡大は、ことばを参照し、新制度の全容が13日、政府関係者への取材で分かった。制度の方向性を定める基本方針には、大都市圏に外国人が集中しないような措置を講じる必要がある。分業別運用方針では、農・漁業は派遣形態も認めるとした。外国人への支援内容盛り込む総合的対応策には各種行政サービスの多言語化推進を記載した。

Webunで深読み 制度開始に残る不安

外国人材の都市集中防止、就労拡大、農・漁業は派遣容認、全容判明。Webunで深読み、制度開始に残る不安。

地域	天気	降水確率
魚津	晴	4%
富山	晴	1%
高岡	晴	2%
砺波	晴	2%
15(出)	晴	40%
16(日)	晴	60%
17(月)	晴	80%
18(火)	晴	70%
19(水)	晴	60%
20(木)	晴	40%

冬期用品冬フェン オートボックス

ことば
外国人の就労拡大 少子高齢化などを背景とし、人手不足に悩む企業は、外国人労働者を積極的に活用するよう求め、入国管理手続を簡便化し、在留資格「特定技術1号」(同2号)を新設した。一定技能が必須な業務に就く1号は、在留期間が通算5年で家族帯同を認め、熟練技能が必要な業務に就く2号は期限が更新でき、配偶者と子どもも在留可能。資格は生活に支障がない程度の日本語能力が条件で、各業種を所管する省庁の試験を経て取得するほか、技術実習生からの移行も多くなっている。



生活の中で平和考えて

ストーン氏講演振り返り
森市長は市議会での答弁「激な活動ではなく、市民が生活の中で平和を追求することが大事。このような形を繰り返さない」と述べた。

白銀くっきり

13日の県内は好天に恵まれ、青空が広がった。富山市の呉羽山展望台からは白銀の立山連峰がくっきりと望めた。



本庶さん県特別栄誉賞 贈呈

富山市に県特別栄誉賞を贈呈した。同日、富山市内で開かれた県栄誉賞等授賞式で、本庶さんのご親戚がおり、祖父の故英敏氏も県職員として業績を認められている。富山市は本庶氏に名誉市民の称号を贈呈するため、市議会12月定例会に同意を求める議案を提出している。

天地人

私大医学部の謝恩会は華やかなものらしい。天皇陛下の心癒す術を執刀したことで知られる天野篤さんは卒業時を振り返り、両親を呼ぶのが恥ずかしかったと、著書に記している。「熱く生きる」▼普通の家庭に育ち、3浪の末、日大医学部に進んだ。謝恩会の会場では、教授たちにお礼のお言葉を述べ、涙がこぼれ落ちた。立派な身なりで、親ばかりが目立った。立派な身なりで、親ばかりが目立った。立派な身なりで、親ばかりが目立った。

注目ニュース

全曜meets パーティーメイク 14, 15面
妊婦加算を凍結 2面
日産 15万台リコール 4面
井山 七大タイトル42期 16面
水産加工業支援へ共同体 28面
外国人日本語指導充実を 29面
元選手が活躍 22面
別冊 テレビ・芸能ガイド「WE」 16面

中小企業経営者の皆さま 年末に向けた資金繰り、ご相談ください!

政府広報 | 中小企業庁
経営者保証なしでの融資
返済計画の見直し など
お気軽に支援機関へ
政府系金融機関へ
webun 購読者は会員登録無料
http://webun.jp
社説 赤字続く自遊館 民間委託軸に改革急げ 9面
購読申し込み 0120-88-3746